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12 декабря Государственная Дума отклонила законода-
тельную инициативу "СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ" – про-
ект федерального закона № 384276-7 "О внесении
изменений в главу 23 части второй Налогового кодекса
Российской Федерации в части введения прогрессивной
шкалы налога на доходы физических лиц". От фракции
выступил Олег Шеин.

Я долго не мог приступить к написанию этой статьи. 
Во мне боролись два противоположных мнения о ее 
содержании.

ЛОТОШИНО: ОПЫТ 
ДЕПУТАТСКОГО КОНТРОЛЯ СР 
В СФЕРЕ МЕДИЦИНЫ 
В октябре этого года Президиум Центрального Совета
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ обсудил и принял ре-
шение о реализации Партийного проекта "За справед-
ливую медицину", который призван активно внедрять
общественный контроль за качеством здравоохранения
и качеством медицинских услуг в нашей стране, в том
числе, в первичном звене.

ЗАЯВЛЕНИЕ СОВЕТА 
Складывается впечатление, что дело носит заказной и
показательный характер, так как при наличии множества
процессуальных нарушений в уголовном деле и фор-
мального обвинения, судом выносится обвинительный
приговор.
Мы считаем его не законным, не обоснованным, с не-
правильным применением уголовного законодатель-
ства, с нарушениями уголовно-процессуального
законодательства. 
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КАПРЕМОНТ ДОМОВ 
ВОСКРЕСЕНСКА – СТАВКА НА АВОСЬ
Полуправда бывает хуже лжи.  Полуправдой об успехах в
освоении бюджетных средств прикрывают процессы раз-
вала отраслей экономики и социальной сферы. Полу-
правдой затыкают рты возмущенным гражданам и
прикрывают миллиардные хищения.
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МУНИЦИПАЛЬНЫЙ ФРОНТ
Трудно побеждать противника, имеющего превосходство
в десятки раз. Именно такое соотношение численности
депутатов местного самоуправления у СПРАВЕДЛИВОЙ
РОССИИ и партии власти. 
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МОСКОВСКИЙ ОБЛАСТНОЙ МОЛОДЁЖНЫЙ КОНКУРС 
ЛЮБИТЕЛЬСКИХ КОРОТКОМЕТРАЖНЫХ ВИДЕОФИЛЬМОВ
"ФИЛОСОФИЯ ВЕЛИКОЙ ПОБЕДЫ"

Посвящается 75-летию победы советского народа 
в Великой отечественной войне.

Сроки проведения конкурса 
с 1.12.2019 по 29.02.2020

Дорогие друзья!

Я рад поздравить вас с 
наступающим Новым годом
и Рождеством!

Наступает Новый 2020 Год!
И наши сердца напол-
няются волшебным ожида-
нием чудес! Каждый,
безусловно каждый, неза-
висимо от возраста, про-
фессии, пола – каждый
верит в чудо! Надеется, что
в Новом году будет еще
лучше, еще теплее, еще

счастливее! Так и должно быть. Пусть будут здоровы наши дети,
пусть работа будет интересной и высокооплачиваемой, пусть
счастье поселится в наших домах!

      Давайте постараемся в тех пределах, в которых мы можем,
сделать жизнь наших близких спокойной и защищенной. А сде-
лать мы можем многое, уверяю вас. Надо только взять на себя от-
ветственность – за свою жизнь, за жизнь своей семьи, своей
страны.

Желаю вам здорового оптимизма и веры в лучшее! Давайте в
любых жизненных ситуациях будем на стороне справедливости!

Надеюсь, у всех нас получится в эти новогодние, рождественские
дни подарить друг другу внимание и радость.

Сергей МИРОНОВ

Уважаемые жители 
Подмосковья! 

Дорогие друзья!

Поздравляю вас с насту-
пающим Новым 2020 годом!
Пусть не пугает вас Крыса,
правящая в нем, ведь она
приготовила вам богатство,
здоровье и перемены к луч-
шему. Пусть в новом году все
мечты исполняются, планы
реализуются, пусть окру-
жают вас родные, друзья и

близкие люди. И пусть в следующем, 2020 году, в нашей жизни
будет немного больше справедливости: в окружающей дей-
ствительности, в решениях органов власти, в принимаемых за-
конах. Пускай предстоящий праздник подарит много
радостных эмоций и только позитивное настроение! Желаю в
новом году чаще улыбаться и наслаждаться каждым мгнове-
нием жизни.
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Игорь ЧИСТЮХИН



Я долго не мог приступить к написанию этой статьи. Во
мне боролись два противоположных мнения о ее содержании.
С одной стороны, размышлял я, не стоит писать статью с не-
гативным контекстом в предверие одного из самых любимых
и долгожданных праздников – Нового года. Но, с другой сто-
роны, я задавал себе вопрос: "А много ли российских семей
встречает этот праздник в приподнятом настроении?! В до-
статке, с возможностью купить детям именно тот подарок, о
котором они очень давно мечтали, с уверенностью в завтраш-
нем дне?!"

Или, например, с каким настроением будет встречать
Новый год семья Максима Уварова, депутата Совета депута-
тов Рузского городского округа, руководителя местного отде-
ления партии "СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ" в Рузском г.о. и
человека, который у земляков ассоциируется с народной
борьбой против Щелкановской свалки, незаконных карьеров
и чванливых, хамоватых местных чиновников?

На днях Рузский городской суд вынес в отношении Мак-
сима абсурдное по своей сути и беспрецендентное по жесто-
кости решение: 9 лет строгого режима по сфабрикованному
уголовному делу. У нас за убийство, или кражу нескольких
бюджетных миллиардов меньше дают! Я ждал это решение,
не имея права вмешиваться в ход следствия, и понимал, что
за гражданскую позицию, за принципиальную борьбу за право
граждан на благоприятную экологическую среду его обяза-
тельно накажут. Показательно, чтоб другим неповадно было.
Но чтобы так...!

9 лет строгого режима многодетному отцу, обществен-
нику, человеку, который пользуется огромным уважением у
себя в округе. 9 лет за преступление, которое он не совершал.
Я считаю, что решение Рузского суда незаконно, несправед-
ливо, несоразмерно совершенному деянию и обязательно
должно быть отменено вышестоящим судом.

Недавно, социологи озвучили пугающие цифры: почти
60% молодых, образованных граждан России планируют
уехать из страны. Вдумайтесь: 60%! Такой статистики не
было даже во времена СССР. И я скажу больше: уже уезжают!
Уезжают сотнями тысяч в год. Не крича об этом на каждом
углу, не публикуя эту информацию в социальных сетях, не
делая громких политических заявлений. Они просто
уезжают: в Европу, в Америку,в Канаду,в Израиль… И нет в
их решении никакой политики или протеста, они просто

хотят достойно жить, достойно зарабатывать, чув-
ствовать защищенность, обеспечить будущее
своим детям. Они понимают, что в нынешней Рос-
сии, стране олигархата, стране, где все решают
связи и взятки, а за активную жизненную позицию
и общественную деятельность можно схлопотать
реальный срок, как произошло с Максимом Уваро-
вым и десятками других ребят, которые не побоя-
лись публично отстаивать свои права, у них просто
нет перспективы на достойное будущее. Мы стре-
мительно движемся к ситуации, когда в стране
скоро останутся граждане предпенсионного и пен-
сионного возраста и вороватые "эффективные ме-
неджеры", "поднявшие страну с колен". Как
думаете, будут ли любить страну трое детей Ува-
рова, несправедливо осужденного от лица госу-
дарства за преступление, которое он не
совершал? И не захотят ли уехать, при первой воз-
можности, из этой страны? То-то и оно...

На одном из последних заседаний Мособлдумы
фракция "СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ" проголосо-
вала против бюджета Московской области на 2020
год. И это решение было, отнюдь, не протестом или
"вредностью", мы просто считаем, и эту позицию
озвучили публично, что регион, имеющий почти
170млрд.кредитов, а это почти четверть бюджета
Московской области, не вправе тратить миллиарды
на пиар деятельности региональных властей, на
многочисленные общественные мероприятия и
"парады", не имеющие ничего общего с реальной
поддержкой институтов гражданского общества и
еще на очень многие сомнительные прожекты. Мы
считаем, что эти миллиарды необходимо тратить на расселе-
ние граждан из аварийного и ветхого фонда, на решение
«квартирного вопроса» людей, десятилетиями стоящих в оче-
редях на улучшение жилищных условий, на модернизацию ре-
гиональной медицины, на многие другие, более полезные
жителям Подмосковья дела. Увы, парламентское большин-
ство оказалось иного мнения...

Совсем скоро наступит Новый год. Мы, традиционно, с
этим праздником связываем свои мечты и желания на изме-
нение нашей жизни в лучшую сторону. Пусть так оно, не

смотря ни на что, и случится. И помните: будущее зависит от
каждого из нас и от той власти, которую мы выбираем. А еще,
я искренне желаю и приложу все усилия, чтобы трое несовер-
шеннолетних детей Максима Уварова не остались на беско-
нечные 9 лет без отца! Наверное именно эту желание они
загадают Деду Морозу в Новогоднюю ночь…

С уважением ко всем жителям Подмосковья
заместитель Председателя Мособлдумы,

Председатель Совета регионального отделения 
партии "Справедливая Россия" в Московской области

Игорь ЧИСТЮХИН

14 декабря 2019 года состоялось торжественное открытие
второй общественной приёмной для населения в г.о. Химки ПП
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» по адресу: мкр-н Планерная д 19.
На открытии приемной присутствовал депутат Московской
областной Думы Александр Волнушкин, а также председатель
Совета местного отделения ПП «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» в
г.о Химки Ханоглан Алиев и члены Совета отделения Харитонов В.,
Шиллер Б., Агаев Р. Были вручены 5 партийных билетов новым
членам партии и памятные подарки. Александр Волнушкин вру-
чил благодарственное письмо Мособлдумы Шиллеру Борису за
активное участие в подготовке открытия данного офиса партии,
а также подарки от областного парламента. После церемонии
открытия депутат Мособлдумы провёл приём жителей г.о.
Химки. Все обращения будут рассмотрены и подготовлены де-
путатские запросы по существу обращений. А на улице силами
активистов партии был организован детский праздник и укра-
шена ёлка во дворе. Новая приёмная будет работать ежедневно
с 10 до 19 часов.

При обсуждении плана законопроектной деятель-
ности во фракции "СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ" в Мос-
ковской областной Думе депутаты одобрили идею
внесения поправки в федеральный закон "О концес-
сионных соглашениях".

Предложение, которое внёс депутат Александр Вол-
нушкин, абсолютно понятное – исключить из перечня объ-
ектов концессионного соглашения камеры
видеофиксации нарушений правил дорожного
движения.

Дело в том, что предприниматели могут на
законных основаниях устанавливать треноги с
камерами на дорогах по правилам, обговорен-
ным в концессионных соглашениях. Такие лица
не только используют оборудование, но и осу-
ществляют распечатку и доставку постановле-
ний, организуют оплату штрафов и получают
определенный процент от его суммы.

Таким образом, они заинтересованы в повы-
шении санкций и привлечении к административ-
ной ответственности как можно большего числа
граждан, собственников автомобилей.

Если следовать подобной логике, то можно,
дополнив закон, передать частным лицам право
взимать налоги, вместо ФНС, задерживать ми-
тингующих, вместо Росгвардии или вести судеб-
ные заседания, вместо судей.

Фискальная функция, как и правоохранитель-
ная – исключительная прерогатива государства
и передавать её для "кормления" частным лицам
недопустимо.

Подобные компромиссы, которые позво-
ляют себе законодатели, свидетельствуют о не-
доработках в законодательстве, определяющем
круг функций государственных институтов, что

и открывает лазейки для таких подмен, и вдобавок ста-
вит под сомнение полноценность госорганов.

Отсюда и частные камеры видеофиксации, заме-
щающие ГИБДД на дорогах, коллекторы вместо судеб-
ных приставов при взыскании долгов и ЧОПы вместо
полиции в спорах хозяйствующих субъектов.

http://mosobl.spravedlivo.ru/
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ИНИЦИАТИВА ФРАКЦИИ "СР" В МОД 
О ЧАСТНЫХ КАМЕРАХ 
ВИДЕОФИКСАЦИИ

ОБЩЕСТВЕННАЯ 
ПРИЁМНАЯ 
В Г.О. ХИМКИ

ПРАЗДНИК К НАМ ПРИХОДИТ?



Известный политический деятель 19 века, первый
канцлер Германии Отто фон Бисмарк говаривал, что "если
вы не интересуетесь политикой, это ещё не означает, что
политика не интересуется вами". Я не приму возражений
типа того, что, мол, к России эта цитата не подходит. Уве-
рен, что она относится к разряду универсальных обще-
ственных истин, а потому и вполне годится для нашей
действительности.

Беру наугад три факта из нашего социального бытия.
Вот новый принцип учёта периодов для включения в тру-

довой стаж при расчёте пенсий, где из таких периодов исклю-
чили службу в армии и период ухода за ребёнком до 1,5 лет.

А это статистика о том, что 79% россиян не верят, что
могут влиять на принятие государственных решений.

И третий о том, как в городе Королёве на сентябрьских
выборах 82 члена УИК участвовали в фальсификациях итогов
голосования.

И во всех трёх ситуациях главные действующие лица не
какие-то пришельцы из космоса, а мы с вами – граждане
России, народ. Да, это мы, народ, преисполнены справедли-
вым негодованием от того, что у нас украли накопительную
часть пенсионных сбережений, отняли 5 лет пенсионных воз-
мещений, надули с индивидуальными пенсионными коэффи-

циентами, теперь и пенсионные периоды у служивших в
армии и родивших детей изъяли.

И четыре пятых россиян, тот же народ, которые не видят
своей роли в принятии государственных решений, а потому
и не ходят на выборы, шарахаются от политпартий да и во-
обще от любой политической активности.

И отваживаются на организацию вбросов поддельных бюл-
летеней на выборах вовсе не некие виртуальные злодеи, а те же
самые мы, т.е. народ, участвующие в "каруселях", переписываю-
щие протоколы и вводящие ложные сведения в
ГАС-выборы. Пусть и не по доброй воле, под при-
нуждением, из-за боязни гнева вышестоящего
начальника. Но ведь своими же руками!

В конечном результате мы имеем у власти
вновь тех же персонажей, кто принимает ре-
шения, вгоняющие нас в нищету. Мы продол-
жаем возмущаться, однако ничего не
предпринимаем, чтобы защитить самих себя и
свои права. И более того – продолжаем под-
держивать тех, кто, по сути, продолжает нас
уничтожать...

Вот и получается, что бисмарковская
формула очень даже четко срабатывает и на

нашей грешной земле. Остаёшься равнодушным к про-
исходящему, не реагируешь на несправедливость даже по
отношению к себе любимому, не ищешь друзей по не-
счастью, чтобы объединить усилия и дать отпор неправед-
ным делам – значит и получай, чего не хотел, но
справедливо заслужил.

Да, трудно пока понять нас с вами, 146,8 миллионов рос-
сиян, и среди них 110,5 миллионов избирателей, которые,
увы, не только покорно кормят своим трудом власть имущих

и олигархов, но еще и
ублажают и тех, и других
своей политической
апатией...
Хотя нет, 10% наших со-

граждан, самых богатых
россиян, которые конт-
ролируют 83% всего
личного благосостояния
в стране, полагаю, по-
нимают, чего хотят и
знают, что делают. В от-
личие от большинства.

Олег ВОЛКОВ

На самом деле известная иллюстрация по
поводу прогрессивного подходного налога,
известная дискуссия известной поговорки о
своей рубашке, которая ближе к телу. Нам для
начала говорят о том, что наша налоговая
служба она в полном параличе, и она не спра-
вится. Ей очень далеко до налоговых служб в
развитых странах мира, которые уже освоили
всякие тонкости ухода деловых людей и госу-
дарственных чиновников от прогрессивной
шкалы. Но прогрессивная шкала применяется
ведь не только во Франции, не только в Нор-
вегии, не только в Штатах, не только в Новой
Зеландии. К примеру, в Таиланде шкала про-
грессивного налога – от 0 до 37%, на Филип-
пинах – от 5-и до 32%, в Марокко – от 0 до
43%. И что нам всерьез коллеги из "Единой
России" и Правительства рассказывают, что
российская налоговая служба страны, которая
войдет очень скоро в пятерку передовых эко-
номик мира, которая стремительными тем-
пами (плюс 1,5% в год) развивает свой
валовый внутренний продукт? Что страна с
таким большим потенциалом и с таким за-
мечательным государственным аппаратом
хуже обеспечивает внутреннюю прозрачность,
чем налоговые службы в Марокко, на Филип-
пинах или в Таиланде? Вот об этом сейчас нам
говорят, что такая система.

Или другой тезис, что американцы шли
целых 50 лет к введению прогрессивной под-
ходной шкалы. Да, может, они шли и 50 лет, на
самом деле больше, потому что со времени
войны за независимость до введения в Штатах
прогрессивного подоходного налога прошло
120 лет, и введен он был в 1913 году. И теперь
нам говорят, что давайте мы подождем. И мы
нескоро догоним Америку с их 1913 годом. Но
если страны, которые получили свою незави-

симость после Второй мировой войны, это
сделали уже сегодня, то такого рода тезис он
выглядит, мягко скажем, искусственным.

Или эти все рассказы про то, что россий-
ское социальное законодательство, о чем нам
только что здесь говорил представитель коми-
тета от "Единой России", оно передовое. В
странах Западной Европы доля издержек, за-
трат государственных на пенсионное обес-
печение – в среднем 8%, в России – 4% к ВВП,
в странах ОЭСР затраты на медицину, на об-
разование по 7%, у нас по 3,5%. Поэтому мы
не та страна, где люди в других государствах
могут брать Россию сегодня в качестве при-
мера того, как люди должны жить. Когда был
Советский Союз, брали в качестве примера,
поэтому мы видели, что Советский Союз был
некоей путеводной звездой для людей и в
третьем мире, и в Западной Европе, где ком-
мунистические партии получали замечатель-
ные проценты на выборах, потому что был
пример государства, где было доступное об-
разование, медицина, здравоохранение, бес-
платное жилье. Сегодня кто с нас, где берет
пример, откуда,
какое социальное за-
конодательство? И
тема прогрессивного
налогообложения –
это ведь на самом
деле не столько тема
поступления денег в
бюджет, это в первую
очередь вопросы о
том, является ли го-
сударство сослов-
ным, является ли оно
статусным, или в
рамках этого госу-

дарства идет целенаправленная политика по
выравниванию систем налогообложения, и
выравниванию уровня доходов, и формирова-
нию социальных и имущественных лифтов и
должностных лифтов. Потому что одна из
логик прогрессивного подоходного налога, и
об этом говорят все западные, кроме неоли-
беральных, естественно, экономисты, заклю-
чается в следующем: что прогрессивный
подоходный налог сдерживает наследствен-
ные имущества, сдерживает передачу капита-
лов от родителей к детям, перераспределяет
эти финансовые потоки к работающему классу
вниз и за счет этого формирует действительно
более социально мобильное общество.

Нам говорят, а вот они будут прятать свои
сверхдоходы, они все убегут от налоговой
службы. Вот в Филиппинах не убежали, в Таи-
ланде не убежали, в Турции не убежали, в Ма-
рокко не убежали, в России убегут. Кто
убежит? Депутаты Госдумы убегут, которых,
правда, закон этот не касается? Хотя я бы при-
нял такое решение, чтобы он и коснулся,
чтобы чуть опустить эту налоговую планку,
чтобы она шла с доходов не столь высоких, как
предлагает сейчас оппозиция. Как убегут? Это
же идет по официальной декларации о дохо-
дах, где люди получают заработную плату от
государства.

Кто убежит? Игорь Иванович Сечин убе-
жит, руководство "Роснефти" убежит, руковод-
ство "Газпрома" убежит. Ведь когда мы
говорим о сверхдоходах именно на подоход-
ные налоги, именно по налогу на доходы чело-
века, это же не дивиденды, это же не налог на

акционерную прибыль, а это налог на заработ-
ную плату топ-менеджеров и всей верхушки, и
она вся прозрачна. И когда нам рассказывают,
что есть большая доля теневой части фонда
оплаты труда, есть, только не на верхушке. В
теневую занятость загнан рабочий класс Рос-
сийской Федерации этой самой верхушкой,
когда люди вкалывают на стройках, на полях и
при этом не имеют возможности официально
оформить свои трудовые отношения. Там есть
теневая заработная плата, и там есть полное
бесправие, поскольку человека легко уволить
с работы. И, безусловно, вопрос о введении
прогрессивной шкалы подоходного налога –
это вопрос о включении России в перечень тех
стран мира, которые являются прогрессив-
ными и которые являются передовыми и по
экономике, и по распределению создавае-
мого обществом национального продукта и
дохода. И, безусловно, "СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ" включает этот вопрос в свои зако-
нопроекты, поскольку мы хотим, чтобы в
нашей стране наша экономика работала бы на
большинство работающего класса, и чтобы в
нашей стране не было бы сословного деления,
наследственного, чтобы работали социальные
кадровые лифты и с тем, чтобы перераспре-
делялся создаваемый национальный продукт
от верхушки к обычному работающему чело-
веку. Поэтому, да, мы за прогрессивное нало-
гообложение, и мы считаем, что в России оно
не менее возможно, чем на Филиппинах.

http://www.spravedlivo.ru/
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Если вы не интересуетесь политикой, 
это ещё не означает, что политика не интересуется вами

12 декабря Государственная Дума отклонила законодательную
инициативу "СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ" – проект федерального
закона № 384276-7 "О внесении изменений в главу 23 части
второй Налогового кодекса Российской Федерации в части
введения прогрессивной шкалы налога на доходы физических
лиц". От фракции выступил Олег Шеин.

О ПРОГРЕССИВНОЙ ШКАЛЕ НАЛОГООБЛОЖЕНИЯ
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В октябре этого года Президиум Цент-
рального Совета партии СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ обсудил и принял решение о реа-
лизации Партийного проекта "За справед-
ливую медицину", который призван активно
внедрять общественный контроль за каче-
ством здравоохранения и качеством меди-
цинских услуг в нашей стране, в том числе,
в первичном звене.

Понятно, что проблема важна и для
Московской области. Наше региональное
отделение уже не раз поднимало вопросы

о недоработках региональной системы
здравоохранения. Проведён круглый стол
по вопросу общественного контроля в этой
сфере. Депутатские запросы по лекарст-
венному обеспечению граждан, по ремонту
больниц, по очередям в поликлиниках
стали нормой во фракции СР в Мособл-
думе.

Осенние выборы позволили нашему от-
делению провести в Советы депутатов
своих представителей, что обеспечило
выход на новый уровень в вопросах защиты

прав граждан на государственную гаран-
тию охраны здоровья.

Так, в городском округе Лотошино де-
путат от партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ
в местном Совете депутатов Рустам Бокиев
инициировал профессионально подготов-
ленный запрос в федеральные органы над-
зора в сфере здравоохранения по ситуации
в Лотошинской ЦРБ. С её проблемами он
знаком хорошо, поскольку сам является хи-
рургом этого учреждения.

Суть проблемы заключается в том, что в
результате оптимизации в Лотошинской
ЦРБ были сокращены подразделения, тре-
бующие круглосуточного режима работы.
Это служба экстренной хирургической по-
мощи, акушерско-гинекологическое отде-
ление и инфекционное отделение.

По сути, больница, тем самым нару-
шила лицензионные требования, которые
установлены федеральным Минздравом
приказами об утверждении порядка оказа-
ния медицинской помощи населению по
соответствующим профилям.

Соответственно, после проведённого
сокращения, штатное расписание боль-
ницы не отвечает требованиям указанного
порядка оказания медицинской помощи.
Это может свидетельствовать как о грубом
нарушении лицензионных требований, так

и, – в определённых случаях, – являться до-
казательством оказания медицинских
услуг, не отвечающих требованиям без-
опасности.

Возникает риторический вопрос, а
были ли знакомы сменяющиеся главные
врачи и работники планово-экономиче-
ского отдела ГБУЗ МО "Лотошинская ЦРБ"
с лицензиями больницы и порядками ока-
зания медицинской помощи, когда оптими-
зировали расходы?

В результате того, что главенствующую
роль в составлении штатного расписания
Лотошинской ЦРБ играют сотрудники пла-
ново-экономического отдела, возникают
абсурдные последствия и разногласия, а
страдает население, обращающееся в Ло-
тошинскую больницу за медицинской по-
мощью.

Полагаю, что нашим местным отделе-
ниям стоит взять на вооружение профес-
сиональный подход Рустама Бокиева к
защите прав граждан. Мы должны осу-
ществлять посильный контроль на местах
за ходом оптимизации подмосковного
здравоохранения, тем более в новых усло-
виях повышенного внимания к этой про-
блеме со стороны высшего руководства
страны.

 http://mosobl.spravedlivo.ru/

Мамы детей с редкими заболеваниями вышли на оди-
ночные пикеты к зданию администрации Сергиево-Посад-
ского округа, протестуя против политики
импортозамещения, когда государство закупает взамен ка-
чественных и более дорогих импортных лекарств отече-
ственные аналоги (дженерики), лоббируя бизнес
определённых производителей лекарственных препаратов,
совершенно не обращая внимание на то, что у людей от их
приёма возникают побочные эффекты, либо они вообще не
приносят никакого результата.

Соответственно Минздрав, вероятно, оказывает давле-
ние на местные районные больницы, чтобы те не фиксиро-
вали эти побочные эффекты. В результате страдают, а порой
и умирают простые жители. По всей стране начинает наби-
рать протестное движение больных и их родственников про-
тив такой политики.

Увидев около администрации два одиночных пикета, ад-
министрация вызвала на них полицейских. Те не стали пред-
принимать в отношении их никаких действий, так как
одиночные пикеты проходили согласно требования 54 Феде-
рального закона.

Но надо сказать, что в этот раз администрация приятно
удивила своей реакцией. На общение с одной из пикетчиц

вышел сначала начальник пресс-службы ад-
министрации Александр Платонов, а вскоре
приехал и заместитель главного врача РБ.
Состоялся довольно содержательный диалог.

Была достигнута договорённость, что на
местном уровне врачи будут фиксировать
побочные эффекты согласно требованию за-
конодательства. Все частные случаи отказа
фиксировать такие факты будут решаться
персонально.

После пикета депутат Андрей Мардасов
созвонился с заместителем главврача РБ
Олегом Дмитриевым, с которым договори-
лись о быстром решении таких вопросов в
пользу больных, если они будут возникать и
впредь.

Если вам или вашим родственников в
медучреждениях Сергиево-Посадского го-
родского округа незаконно отказывают в
фиксации побочных эффектов от дженериков
и не выписывают необходимые импортные
лекарства, то пишите в «Копейку» Андрею Мардасову или
«Альтернативную газету» Андрею Трофимову.

Пресс-служба местного отделения партии 
в Сергиево-Посадском городском округе

ЛОТОШИНО: опыт депутатского контроля СР в сфере медицины

Вышли на протест, чтобы люди не умирали без лекарств

П О Д М О С К О В Ь Е

Видное в этом году отпраздновал свое
54-летие, 

В нашем городе производится масштаб-
ная реконструкция, в том числе благо-
устройство территории вокруг кинотеатра
Искра и облагораживание фасадов домов.
Город верен своим традициям и ежегодно на
территории проводятся различные меро-
приятия и празднования. Ну не смотря на
все эти плюсы параллельно с ними суще-
ствует масса проблем, которые портят по-
ложительные впечатления местным
жителям и гостям города: 

Первое, о чём стоит сказать – это крайне
непродуманная застройка новых террито-
рий. Убогая инфраструктура и катастрофи-
ческая ситуация на дорогах и развязках,
разбитое дорожное покрытие. Из города в
час пик можно выезжать и часами, в лучшем
случае там где в менее загруженное время
люди добираются за 5 минут в обратном слу-
чае занимает минимум минут 30. 

В новых микрорайонах не хватает нор-
мальных, безопасных и огороженных дет-
ских площадок, наболевшая проблема с
парковками. Есть острые проблемы, тре-
бующие незамедлительного решения, свя-
занные с коммуникациями и выходом из

строя придомового оборудования общего
пользования. 

Одна из основных причин этих проблем,
на мой взгляд, отсутствие нормальных ком-
муникаций муниципальных властей с мест-
ным сообществом. Есть ощущение, что
муниципальные начальники не вполне осо-
знают, что их миссия – служение интересам
местного населения.

Станислав КАРАМНОВ,
житель г.п. Видное

Постановлением Московской областной Думы от Политической партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ назначен новый член Избирательной комиссии Московской области с
правом решающего голоса Стани-
слав Олегович ШКАЕВ.

Станислав Шкаев в 2009 году
окончил Национальную юридиче-
скую академию Украины имени Яро-
слава Мудрого по специальности
«Правоведение».

С 2013 г. по 2018 г. являлся чле-
ном ТИК Хорошевского района го-
рода Москвы с правом решающего
голоса.

В 2016 и 2018 гг.– член ЦИК Рос-
сии с правом совещательного го-
лоса.

С января по ноябрь 2019 г. – член
ТИК города Одинцово Московской
области с правом решающего го-
лоса.

В настоящий момент занимает
должность юриста в Региональном
отделении Политической партии
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Мос-
ковской области.

НАШИ ЛЮДИ В МОСОБЛИЗБИРКОМЕО проблемах Видного



Прошу вас оказать содействие в восстановлении справедливости в отношении
нашего товарища Уварова Максима Геннадьевича.

Рузским районным судом Московской области 20.11.2019 вынесен приго-
вор в отношении Уварова М.Г., обвиняемого в совершении преступления,
предусмотренного п. «б» ч. 3 ст. 163 УК РФ и ему назначено наказание в виде
лишения свободы сроком на 9 лет.

В настоящее время подана апелляционная жалоба на приговор, вынесен-
ный Рузским районным судом Московской области.

Суть обвинения заключается в том, что Уваров М.Г. яв-
ляясь депутатом Совета депутатов Рузского городского
округа Московской области, с апреля 2017 года по август
2018 года, якобы имея умысел на вымогательство у ООО
«СтройКамень» денежных средств в особо крупном раз-
мере под угрозой шантажа и распространения видеоро-
ликов в сети Интернет, которые дискредитировали ООО
«СтройКамень», осуществлял публичные общественно-
политические действия в форме акций протеста и потре-
бовал в форме шантажа уплаты 1 200 000 рублей в
квартал за их прекращение.

Получение денежных средств Уваровым М.Г. от пред-
ставителя ООО «СтройКамень» имело место быть, но дан-
ные денежные средства были оплатой за сервитут
проездной дороги, проходившей через арендованный
участок земли, который находился в пользовании род-
ственника Уварова М.Г., что подтверждается договором
аренды и показаниями свидетелей по делу.

Факт договоренности оплаты именно за проезд подтверждается исследован-
ными в ходе судебных заседаний доказательств – аудио и видео записями.

Ни на одной из аудио, видео записей не содержится сведений о каких-
либо требований, угроз, шантажа, обещаний покровительства и т.п.

Уваров М.Г. является индивидуальным предпринимателем и встречался с
представителем ООО «СтройКамень» именно для решения возникшего спора
по сервитуту проезда.

В уголовном деле нет ни одного доказательства, которое могло бы указы-
вать на преступные действия со стороны Уварова М.Г.

В ходе судебных заседаний, как свидетели обвинения, так и свидетели за-
щиты, полностью отрицали какие-либо угрозы со стороны Уварова М.Г. в
адрес ООО «СтройКамень».

Стороной обвинения подменен объект переговоров с «договора об оплате
за сервитут» на «требование платы за прекращение публикаций в сети Интер-
нет, порочащих организацию сведений».

Кроме того, не предъявлено ни одного доказательства о каких публика-
циях, видеороликах идет речь, якобы дис-
кредитирующих организацию, в чем
заключается дискредитация и что порочит
деловую репутацию карьера.

То есть, обвинение предъявлено фор-
мально, на юридических терминах и диспо-
зиции статьи о вымогательстве, без
каких-либо конкретных обстоятельств.

Сам приговор поставлен только на про-
тиворечивых показаниях представителя
ООО «СтройКамень», которые опровер-
гаются иными доказательствами по делу и
показаниями свидетелей.

Уваров Максим Геннадьевич является де-
путатом Совета депутатов Рузского город-
ского округа Московской области, руководителем фракции «Справедливая
Россия» в Совете депутатов Рузского городского округа Московской области,
председателем местного отделения политической партии СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ.

Уваров Максим, имея принципиальную гражданскую позицию, всегда ак-
тивно действовал в интересах местного населения Рузского городского
округа; постоянно участвовал в движении за развитие местного самоуправ-
ления; содействовал гражданской активности населения; не раз оказывал из-
бирателям помощь в решении проблем, возникающих у  них  по месту
жительства, работы или учебы; активно противодействовал попыткам орга-
низации масштабной незаконной предпринимательской деятельности на тер-
ритории Рузского городского округа в области природопользования;
отстаивал интересы местных жителей в вопросах охраны природы и экологи-
ческой безопасности, обращаясь в прокуратуру и  Правительство Московской
области, оказывал поддержку детским домам, детским садам, школам; по-
могал в оформлении получения жилья детям-сиротам.

Как политического оппонента Максима вначале пытались просто не допу-
стить к участию в выборах. Тогда территориальная избирательная комиссия
Рузского района отказала в регистрации на выборы трем кандидатам от
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ, но Региональное отделение партии в Московской
области соответствующим образом оспорило это решение ТИКа и Максим был
избран депутатом, одержав убедительную победу.

Будучи депутатом, Максим Уваров вступил в открытый конфликт с бывшим
главой Рузского городского округа Тархановым М.В., неоднократно публично об-
виняя чиновника в коррупции, приведшей к хищению бюджетных средств, пред-
назначенных для строительства очистных сооружений в Рузе (сейчас данный
факт выявлен и проводится расследование). Поэтому, в настоящее время пред-
принимается третья попытка лишить его депутатского мандата.

Складывается впечатление, что дело носит заказной и показательный ха-
рактер, так как при наличии множества процессуальных нарушений в уголов-
ном деле и формального обвинения, судом выносится обвинительный
приговор.

Мы считаем его не законным, не обоснованным, с неправильным приме-
нением уголовного законодательства, с нару-
шениями уголовно-процессуального
законодательства. 

Стороной защиты опровергнуты все
доказательства обвинения без исключения,
по сути которых и нет в уголовном деле.

За результатами рассмотрения уго-
ловного дела наблюдает общественность
Московской области, и не верит в предъ-
явленное обвинение и виновность Максима
Уварова, надеясь на справедливость и объ-
ективность апелляционной инстанции.

По поручению Совета регионального отделе-
ния политической Партии СПРАВЕДЛИВАЯ

РОССИЯ в Московской области 

Председатель Совета                                                      И.В. ЧИСТЮХИН

5П О Д М О С К О В Ь Е

Уполномоченному по правам человека в Российской Федерации
Т.Н. МОСКАЛЬКОВОЙ

Председателю Совета при Президенте Российской Федерации
по развитию гражданского общества и правам человека

В.А. ФАДЕЕВУ
Секретарю Общественной палаты Российской Федерации

Л.Ю. МИХЕЕВОЙ

ЗАЯВЛЕНИЕ
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Полуправда бывает хуже лжи.  Полуправдой об успехах в
освоении бюджетных средств прикрывают процессы развала
отраслей экономики и социальной сферы. Полуправдой за-
тыкают рты возмущенным гражданам и прикрывают милли-
ардные хищения.

На следующий год в городском округе Воскресенск чи-
новниками воскресенской администрации запланирован ка-
питальный ремонт лишь 38   из более чем тысячи   жилых
многоквартирных домов.  Жители нуждающихся в срочном
капремонте домов из года в год оказываются «в пролете».
Большинство жителей не понимают, как дома попадают в оче-
редной годовой план капитального ремонта.  Для назойливых
жителей, которые в одиночку пытаются добиться включения
их домов в программу капремонта, у чиновников всегда есть
набор реплик и аргументов.  Жителям говорят: всё в ваших
руках, проводите собрание, готовьте пакет документов, со-
ставляйте сметы, принимайте решение о проведении капре-
монта.  Сложность описываемой Законом процедуры
проведения собраний собственников охлаждает пыл и вводит
в отчаяние активных жителей.

Фонд капремонта и администрация района из года в год
отчитываются перед областной властью об успехах в обнов-
лении жилых домов, а по факту мы   имеем прогрессивное
увеличение доли ветхого и аварийного жилья в Воскресен-
ском городском округе.

Сфера ЖКХ, в том числе направление организации теку-
щего и капитального ремонтов домов   стали сферой парази-
тического существования всевозможных дельцов. То и дело
ремонты домов, должности на крупных муниципальных пред-
приятиях отдают случайным людям, которые наносят жите-
лям и жилому фонду ущерб своей некомпетентностью и
безответственностью, неспособностью реализовать ком-
плексный подход в управлении сложной системой, отсут-
ствием представлений о принятии превентивных мер и
недопущении аварий.

У нас треть жилого фонда городского округа Воскресенск
нуждается в незамедлительном капитальном ремонте.

Во многих домах Лопатинского,
Красного Строителя, Цемгиганта и дру-
гих микрорайонов промерзают все
стены, сыплются швы и штукатурка, про-
текают трубы. Коммуникации изношены
на 70 и более процентов. В отдельных
домах Лопатинского происходит рас-
слоение плит и арматуры, балконы раз-
рушены и восстановлению не подлежат.
Необходимо заново прокладывать все
коммуникации (электропроводку, си-
стемы водоснабжения, водоотведения,
теплоснабжения).

При этом в теории должно быть всё
по-другому, потому что   Государство в
лице законодателей сформировало
многоуровневую правовую систему за-
щиты жилого фонда и интересов жите-
лей от безразличия жителей, некомпетентности,
невнимательности, разгильдяйства, халтуры, мародерства,
саботажа и коррупции должностных лиц.

Закон определяет, что жители на собрании вправе при-
нять решение о проведении капремонта, но если большин-
ство жителей в ветшающем доме инфантильны, слепы и
безалаберны, то должен включиться второй эшелон «обо-
роны» жилого здания – управляющая компания. Если управ-
ляющая компания не шевелится, то должны проявить заботу
о доме чиновники Администрации района. За соблюдением
прав граждан должны следить представители органа жилищ-
ного надзора — Государственной жилищной инспекции.  За
работой перечисленных организаций обязана следить про-
куратура.

Но что происходит на практике?  По одним домам, кото-
рые нуждаются в срочном ремонте, где жители активно жа-
луются в «Добродел», собственникам жилья со стороны
управляющей компании, Фонда и Администрации не направ-
ляются предложения о проведении капитального ремонта.

Соответственно, дома не включают
в программу. Есть другие дома, жи-
тели которых провели собрания,
там были правильно составлены, и
направлены в Администрацию рай-
она необходимые документы.  Од-
нако по необъяснимым причинам
эти дома не попадают в список ре-
гиональной программы проведения
капремонта.

У чиновников Администрации
района, обладающей исчерпываю-
щей информацией о состоянии
домов, о возможных последствиях
откладывания проведения ремон-
тов, мы не видим воли и не ощу-
щаем властного ресурса для
отстаивания интересов горожан в

диалоге с областным фондом и чиновниками профильного
министерства.   Кроме того, жители из года в год халатное от-
ношение к своим обязанностям со стороны подрядчиков.  

В итоге оказались пробиты все сформированные госу-
дарством эшелоны обороны жилого фонда от разрушений,
защиты интересов граждан, мы имеем системное нарушение
условий проведения капитального ремонта общего имуще-
ства многоквартирных домов.

На заседании Совета депутатов г/о Воскресенск 29 ноября
мной было внесено предложение пригласить на ближайшее
заседание комиссии по вопросам ЖКХ и благоустройства ру-
ководителей ведущих управляющих компаний Воскресенска,
представителей управления ЖКХ Администрации района, гос-
жилинспекции, Фонда капитального ремонта Московской
области, где я намерен задать ряд принципиальных вопросов
по ситуации с капремонтом в Воскресенске.

Сергей РУДАКОВ, 
депутат Совета депутатов г/о Воскресенск, 
руководитель местного отделения партии.

Отделение партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в городском
округе Фрязино Московской области обеспокоено наступле-
нием коммерческой застройки в наукограде, который раз за
разом лишается значимых в социальном плане объектов в
угоду конъюнктурным частным интересам.

За несколько последних лет в городе были
ликвидированы клубы по месту жительства. Сне-
сено здание якобы "пришедшего в аварийное со-
стояние" медучилиша (это известная в городе
старая первая школа). У земельного участка этого
объекта изменено назначение и теперь его можно
застроить по усмотрению покупателей. К сожале-
нию, тогда общественность города проявила пас-
сивность, а протестных усилий против той сделки
только общественников "Третьего Рима" и "Детей
войны", а также активистов местной СПРАВЕД-
ЛИВОЙ РОССИИ оказалось недостаточно.

Продано под нужды коммерческого предприятия помеще-
ние Центральной библиотеки на ул. Вокзальной 19, а места
для размещения книжного фонда библиотеки при продаже так
и не было предусмотрено.

Предпринимаются попытки ликвидации Культурного
центра г. Фрязино (Комсомольская, 28). В помещениях Крае-
ведческого музея на улице Октябрьская, 9 открыта пиццерия.
Сам музей просто ликвидирован. Фрязино остается един-
ственным из тринадцати наукоградов России городом, не
имеющим своего профильного музея истории и развития оте-
чественной электроники.

В последнее время фрязинская СР содействует инициа-
тивной группе жителей наукограда, которая ищет компро-
миссное решение по строительству общеобразовательной
школы, в ходе которого, по мнению активистов, будет снесен
единственный стадион в 4-м микрорайоне. Тогда жители ли-
шатся возможности заниматься спортом и отдыхать на этой
территории.

СПРАВЕДЛИВАЯ РОСИЯ исходит из того, что оба этих
важных в социальном плане объекта: школа и стадион, должны
действовать ни в коем случае не в ущерб друг другу, – отме-
чает Председатель Совета местного отделения СР Михаил
Громаков. Самое главное, чтобы эта территория осталась го-
родской, муниципальной. Школа должна быть в этом месте
при сохранении стадиона, который в свою очередь также не-
обходимо привести в надлежащий вид.

Тимофей БАЛЫКО
Зам. руководителя отделения партии 

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в г.о. Фрязино

Это только с экранов телевидения красиво рассказывают
о мудрой кадровой политике в Подмосковье. На самом деле,
примеров начальственного самодурства в этом вопросе пре-
достаточно.

Так, типичная история произошла недавно в нашем го-
роде. Подписанное главой постановление было отменено не
протестом прокуратуры, а решением городского суда. Это
решение принято за довольно короткий срок судебного про-
цесса, так как налицо масса нарушений, допущенных при ре-
организации муниципальных спортивных объектов. Стала
очевидна и основная цель этой реорганизации – увольнение
с должности директора СК "Орион" Михаила Тихонова. 

В беседе с Михаилом Тихоновым одна высокопоставлен-
ная чиновница местной администрации предложила покинуть
место директора, мотивируя тем, что вопрос его увольнения
решен на губернаторском уровне и не нужно себя противопо-
ставлять юному и целеустремленному главе города . 

При этом стоит отметить, что за время деятельности на
посту директора Тихоновым не допущено нарушений закона,
воровства, взяточничества, нецелевого использования бюд-
жетных средств, хищений имущества и прочих противоправ-
ных действий, о чем свидетельствуют итоги различных
проверок.

При минимальном бюджетном финансировании "Орион"
является показательным муниципальным учреждением в

плане порядка, дисциплины, финансово-хозяйственной дея-
тельности, самоокупаемости, и, конечно, доступности предо-
ставления услуг по физкультуре и спорту жителям города.  

Коллектив "Ориона" профессионален. А самое главное –
нам доверяют жители Железнодорожного, которым небез-
различна судьба "Ориона" и развития спорта в нашем микро-
районе.

На фоне массовых арестов коррумпированных глав адми-
нистраций и их заместителей, волна которых продолжается
в Московской области, проигранный из-за нарушений зако-
нов администрацией Балашихи суд и победа «Ориона» яв-
ляются показательными.

Коллектив боролся не только за сохранение профессио-
нального директора. Они стремились доказать воспитанни-
кам «Ориона», их родителям, своим коллегам и руководству,
жителям Балашихи, что отстаивать свои права необходимо
всегда, что это возможно, а часто – необходимо, чтобы сохра-
нить достоинство, порядок, остановить зарвавшуюся власть. 

Феодальным замашкам местных чиновников необходимо
противопоставлять достоинство и сплочённость граждан-
ского сообщества.

Дмитрий  ШИНКАРЁВ, 
руководитель местного отделения партии 

в городском округе Балашиха

Капремонт домов Воскресенска – ставка на авось

Кадровый произвол в Балашихе

Фрязино: СР выступает против коммерческой 
застройки в ущерб социальным объектам

П О Д М О С К О В Ь Е



Я проживаю в Булатниково
с 1997 года, то есть более 20
лет, и это село стало моей вто-
рой Родиной. Здесь я встретил
любимого человека, мы соз-
дали семью, построили дом, в
котором родился наш сын. Не-
сколько лет назад, по воле Бо-
жией жители и небезразличные
люди построили Храм, в кото-
ром мы венчались, а также
новую библиотеку и медпункт
(два года назад его «оптимизи-
ровал» и закрыл предыдущий
главврач района, но мы наде-
емся, что откроют), и всем нам
казалось, что жизнь понемногу налаживается, оста-
нется только провести в село воду с канализацией.
Мы думали, что в ближайшее время с этой пробле-
мой обязательно справимся, но наступили другие
времена.  Мы теперь Городской округ ВИДНОЕ!!!
Наше Булатниково расположено в некогда красивых
яблоневых садах и всегда служило не только «лег-
кими» Москвы, но и полигоном для селекции и выра-
щивания новых сортов яблонь, черной смородины,
клубники, малины и множества других сельскохозяй-
ственных культур. Зимой через Булатниково прокла-
дывалась лыжная трасса, и любители лыжных
прогулок с удовольствием катались по лесу в сто-
рону поселка Измайлово и деревни Лопатино, а
летом купались в пруду.

Сейчас пляж активно застраивается некой ком-
мерческой структурой, и мы не знаем, сможем ли мы
в будущем им пользоваться как раньше.
К сожалению, географическая близость к Москве
внесла свои коррективы, но не приблизило нас к ци-
вилизации. Село с 370-ти летней историей и нахо-
дящееся всего в одном километре от МКАД,
благодаря интернету идет в ногу с IT технологиями,
но к сожалению, не имеет централизованного источ-
ника водоснабжения, канализации и автобусного со-
общения даже с нынешней «столицей» г. Видное, а
между прочим в нашем селе более 300 домовладе-
ний и еще 330 домовладений расположены СНТ «Бу-
латниково». Воду, как и 300 лет назад, берем в

колодцах, а канализа-
цию сливаем куда придется. Кроме
электричек и личного автотранс-
порта, выехать из Булатниково не на
чем. Благодаря новому главному
врачу ЦРБ, скорая помощь стала
приезжать быстрее чем раньше,
чего не скажешь о пожарных (но это
отдельная тема). Из-за бесконеч-
ного потока автотранспорта, кото-
рый с недавних пор транзитом
направляется из Видного и других
населенных пунктов в Москву, по
улицам села опасно ходить (ширина
дороги в Булатниково не превышает
3-х метров). Поселки: Спасское, Бу-
латниково, Жабкино и Измайлово

стали филиалом МКАДа, и эти проблемы нам «пода-
рили» бездумная политика застройки и власть, кото-
рая это допустила. На бывших сельхозполях в
поселках Спасское и Жабкино скоро начнется оче-
редная «стройка века» с выводом канализации через
ЛОСы в Булатниковский пруд. Экология в поселении
упала «ниже плинтуса» и ситуация ухудшается с каж-
дым днем.  Поля, на которых выращивали сельхоз-
продукцию, превращаются в моногорода без дорог,
детских садов, школ и медицинских учреждений.
Все, на что у застройщика хватает ума, построить в
новом микрорайоне торговый центр, а остальную
инфраструктуру будут финансировать из бюджета
района.  Со всей России люди едут к нам за работой
и надеждой на лучшее будущее, и все больше
средств из местного бюджета необходимо для об-
служивания новых, бездумно построенных микро-
районов. Многоэтажную застройку на
неподготовленных территориях нужно немедленно
остановить!!!

Ну а приближение цивилизации в наше село ви-
димо затягивается на неопределенное время, по-
тому что в бюджете «нет средств» на строительство
централизованных коммуникаций в Булатниково. 

Наша земля стала городским округом, но обе-
щанное властями, улучшение быта похоже не пред-
видится.  

БАРДИН А.А ,
житель села Булатниково.

Сегодня вместе с инспектором ГЖИ проверяли в Электростали состоя-
ние домов на предмет надлежащего содержания и подготовки к ОЗП, а также
по жалобам жителей. Из 8 домов, все 8 в неудовлетворительном состоянии. 

Мы уже давно привыкли к висящим проводам в подъездах, к отсутствию
уборки, к не закрывающимся окнам, но, когда уже рушится кирпичная кладка
и падают стены, это уже выходит за всякие рамки. Поразил вход в подвал
дома на ул.Жулябина,9. Входа в подвал фактически больше нет. О какой го-
товности дома к ОЗП может идти речь? Ну, наверно, управляющая компания
возразит мне и скажет, что у нее сантехники владеют искусством эквилиб-
ристики и каким-то чудесным образом могут спускаться в подвал. Но как со-
трудники РСО и администрации осуществляли приемку дома, когда
подписывали паспорт готовности дома к осенне-зимнему периоду, остается
загадкой. Похоже просто на фальсификацию документов и думаю, что Про-
курору города уже давно пора обратить на это внимание.

Не лучше ситуация и в доме по Фрязевскому шоссе, 50. Войти в подвал
отважится только либо сумасшедший, либо герой, потому что бетонная
плита, служащая крышей, держится лишь на честном слове (вернее то, что
от нее осталось), а стена готова обрушиться в любой момент. Думаю, что
Главе нашего города Пекареву В.Я. надо ввести в городе орден Сантехника
и награждать тех отважных рабочих, которые готовы рискнуть своими жиз-
нями и спускаться в такие подвалы.

Ну а если без шуток, то состояние домов просто удручающее, постоянная
смена УК не дает результата, ведь меняется только вывеска и ФИО дирек-
тора, а суть остается та же. С людей просто берут деньги, но обслуживанием
заниматься не хотят. Да и о каком обслуживании может идти речь, если в УК
"Жилкомфорт" даже сократили должность Главного инженера? Зачем в
управляющей компании специалисты? Нужны только клерки, которые взи-
мают деньги. Во всех домах нарушена отмостка, осыпаются цоколи, про-
блемы с фасадами, двери и окна не имеют плотного притвора и за наш с
вами счет греется улица, балконные плиты осыпаются и наровят упасть
кому-то на голову, в подвалах куча мусора и не удивительно потом. что жи-
тели жалуются на крыс и тараканов. 

Проверяли дома по следующим адресам: Чернышевского 22, Чернышев-
ского 21, Николаева 20, Николаева 17, Фрязевское шоссе 50, Корешкова 6,
Советская 7, Жуля-
бина 9. Может уже
пора начать лишать
лицензии такие
УК?

Светлана 
ЖИЛИНА, 

депутат, 
руководитель

местного 
отделения 

партии 
в Богородском 

городском округе

«ПОЛЕВЫЕ КОМАНДИРЫ»
ПАРТИИ

Результаты выборов напрямую зависят от
количества депутатов. В первую очередь му-
ниципальных. Это «полевые командиры» пар-
тии, формирующие группы поддержки.

Подмосковные справедливороссы одни из
лидеров СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ по коли-
честву муниципальных депутатов. На выборах
2019 года в Московской области «СР» обошла
ЛДПР и получила 60 мандатов. Однако это до-
стижение меркнет, если его сопоставить с ог-
ромной численностью единороссовских
муниципалов.

В Центральном федеральном округе в
большинстве регионов число «полевых коман-
диров» от СР меньше десяти, в то время как у
«ЕР» их сотни.

ТЕОРИЯ СОЛЁНЫХ ОГУРЦОВ
Депутаты от «СР» находятся под посто-

янным давлением партии власти и самой вла-
сти. И они меняются. Часто не в лучшую сторону.

Существует, так называемая, «теория со-
леных огурцов». Если свежий огурец положить
в банку, где лежат пожелтевшие солёные
огурцы, то неминуемо этот свеженький огур-
чик превратится в жёлто-солёный.

Один из самых известных в мире инвесто-
ров и ораторов-мотиваторов – Роберт Кийо-

саки утверждает: «Через три года вы будете
среднестатистическим тех людей, в обществе
которых находитесь». 

Подавляющее большинство депутатов из
системной оппозиции со временем подчи-
няется воздействию властных институтов.
«Жёлто-солёное» окружение способно изме-
нить цвет и свежесть даже самых стойких «зе-
лёных огурцов». Единственное средство против
«пожелтения» – ротация депутатского корпуса.

ДЮЖИНА НОВЕНЬКИХ
По степени ротации Муниципальный совет

Одинцовского городского округа имеет высо-
кий показатель. «Свежих огурцов», пусть меня
извинят депутаты за это сравнение, в Совете
30% – 12 человек.

Есть надежда, что этот представительный
орган местного самоуправления не превра-
тится в послушную машину для голосования,
которая обеспечивает легитимность любых
действий власти. 

На это есть причины. Я был свидетелем,
как на заседании Совета была сломана тради-
ция единогласного голосования. Молодой де-
путат от СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ
Станислав Водонаев внёс поправку,
ограничивающую рост коммунальных тари-
фов на тепло. Возникла доселе небывалая си-
туация – при голосовании треть депутатского
корпуса поддержала поправку Водонаева!

ГЛУБОКО ПАРАЛЛЕЛЬНО
Справка:
Численность избирателей в Одинцов-
ском городском округе – 273 878 чел.
Средняя норма представительства на
одного депутата – 9 128 чел.

Каким образом депутаты могут исполнить
свои обязанности – загадка. Нарушен главный
принцип местного самоуправления – макси-
мальная близость к населению. 

Российское местное самоуправление не
имеет аналогов. Оно изначально кастриро-
вано, а населению глубоко «параллельно» его
судьба. Мой блиц-опрос во время избиратель-
ной кампании по Одинцовскому городскому
округу показал, что никто из жителей не смог
назвать имя своего депутата. Как утверждают
мои соседи по дому, с момента начала строи-
тельства в 2002 году крупнейшего жилого ком-
плекса «Западные ворота столицы» на его
территорию не ступала нога муниципального
депутата. Сейчас жители этого комплекса
инициируют такую встречу.

СВЯЩЕННЫЙ ПРИНЦИП
Критикуя, предлагай! Считаю этот прин-

цип священным.

Предложение 1: укрепление муниципаль-
ного «фундамента» партии. Не может быть эф-
фективной избирательная кампания без
муниципальных депутатов. Это как дом без
фундамента.

Предложение 2: создание программы ре-
путационного менеджмента партии. Если ты
не занимаешься своей репутацией, ею зани-
маются твои враги и конкуренты.

Предложение 3: использование новейших
информационных технологий для построения
позитивной репутации партии в заданных це-
левых аудиториях.

P.S. В 2010 году в кабинете Сергея Миро-
нова собиралась креативная группа, в кото-
рую входил и я. Наша группа собирала банк
идей и обсуждала их. Это была хорошая тра-
диция. Поэтому моё Предложение 4: создание
банка идей партии.

Александр АЛЕКСЕЕВ,
член Общественного совета 

при Федеральном агентстве лесного 
хозяйства,директор фонда «Фронт ЖКХ»,

главный редактор газет 
«Справедливая Россия. Калужская область»,

«Фронт ЖКХ», «Можайка»,
член Правления ТСН «Можайка».

7П О Д М О С К О В Ь Е

Будни «сельской» жизни 
в километре от МКАДа

Контроль за работой УК

Трудно побеждать противника, имеющего превосходство в десятки раз.
Именно такое соотношение численности депутатов местного самоуправ-
ления у СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ и партии власти. 
От того, сумеют ли справедливороссы значительно увеличить своё пред-
ставительство на муниципальном уровне в 2020 году, во многом зависит
результат генерального сражения за Госдуму в 2021-м.

МУНИЦИПАЛЬНЫЙ ФРОНТ
ОБСУЖДАЕМ ОСТРУЮ ПРОБЛЕМУ
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Наше региональное отделение инициировало проведение конкурса видеофильмов, посвящён-
ного 75-летию победы советского народа в Великой отечественной войне.

Сроки проведения конкурса с 1.12.2019 по 29.02.2020
Цель конкурса – сохранение исторической памяти и формирование у молодежи интереса и уважения к истории

нашей Родины. Конкурс проводится Региональным отделением Политической партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в
Московской области, Московской областной общественной организацией бывших несовершеннолетних узников
фашизма, Московским областным отделением общероссийской общественной организации ветеранов "Российский
союз ветеранов" и Московской областной благотворительной организацией "Союз пенсионеров Подмосковья".

Задачи конкурса:
• воспитание и укрепление гражданственности, патриотизма, развитие мировоззренческих 

убеждений молодёжи, расширение их социального опыта;
• развитие способностей молодёжи сопоставлять различные версии и оценки исторических

событий и личностей, определение личностного отношения к истории Великой Отечественной
войны и выявления значения Победы для современного поколения граждан страны;

• привлечение молодёжи Подмосковья к творческой исследовательской и аналитической 
деятельности в области производства патриотического видеоконтента, как средства 
личностного развития.
Информация об условиях конкурса на странице регионального отделения по адресу 

http://mosobl.spravedlivo.ru/005170653.html

Осторожно! Распилено! 
В Сергиевом Посаде разгорается громкий коррупционный скандал.
– Миллионы украли, а жителям и детям угрожает опасность, – считает

депутат от СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ Андрей Мардасов, который не по-
боялся озвучить проблему и отреагировать на жалобы жителей.

Осенью этого года на улице Левонадпрудная в Сергиевом Посаде чи-
новники сделали благоустройство. Во всех СМИ жителям обещали нечто
грандиозное, демонстрировали красивые картинки, провели голосование.

По склону, над землёй, между деревьями, должна была извиваться
подвесная лестница из лиственницы, по которой жители и гости города
могли бы подняться к стенам единственного в России Музея игрушки.
Рядом должна была появиться большая новая детская площадка.

Проект администрации победил во Всероссийском конкурсе проектов
комфортной городской среды в малых городах и исторических поселений.
На его реализацию выделили и потратили более 50 миллионов рублей.

То, что сделали по факту, привело жителей Сергиева Посада в недоуме-
ние. Чиновники демонтировали расположенную здесь хорошую детскую
площадку, сделали новое покрытие и установили её назад, добавив лавочки
и несколько элементов. То есть по факту площадка осталась старой.

Но больше всего жителей удивили так называемые тротуары, часть из
которых должна была располагаться над землёй. Вместо большой изви-
листой дорожки наверх к Музею Игрушки, чиновники сделали небольшую
лестницу, которая заканчивается тупиком. Всё это вызвало у жителей
массу вопросов.

Депутат Сергиево-Посадского городского округа, руководитель мест-
ного отделения партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ Андрей Мардасов
вместе с известным блогером, автором проекта «Альтернативная Газета»
Андреем Трофимовым осмотрели благоустройство и высказали недоуме-
ние по поводу несоответствия и качества.

После недовольства в соцсетях, чиновники решили оправдаться. Для
этого они направили на благоустройство специально созданную для этого
общественную комиссию, куда включили исключительно чиновников и де-
путатов из «Единой России». Комиссия, разумеется, не нашла никаких на-
рушений.

А жители тем временем продолжали присылать фотографии с жало-
бами. Благоустройство ржавело и рассыпалось на глазах, хотя с момента
его открытия не прошло и месяца.

И вот многомиллионная лестница начала буквально разваливаться под
ногами. Доски размокли от воды и начали просто вываливаться. Взрослый
или ребёнок могли просто провалиться и получить травмы. Благоустрой-
ство стало не просто непонятный, оно стало опасным. Жители снова со-
общили о проблеме руководителю местного отделения партии
«Справедливая Россия» Андрею Мардасову, который, приехав на место
сообщил об опасности в Единую-диспетчерскую службу и повесил на
входе верёвку с надписью: «Осторожно! Распилено!». Депутат от «Спра-
ведливой России» уверен, что в данном случае налицо коррупция. Стои-
мость проекта сильно завышена, качество не соответствует требованиям.
Конструкция просто опасна для людей.

По этому вопросу депутат Андрей Мардасов теперь планирует под-
нять вопрос на комитете и обратиться в прокуратуру.

Подобные откровенно «мутные» многомиллионные проекты для
Сергиева Посада считаются нормой. Пару лет назад чиновники сделали
в центре большое благоустройство. Тоже списали 50 миллионов. Жите-
лям показывали проект с фонтанами. На деле же фонтаны оказались
обычными клумбами.

Пресс-служба местного отделения партии 
в Сергиево-Посадском городском округе

Московский областной молодёжный конкурс 
любительских короткометражных видеофильмов
"Философия Великой Победы"
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Работа Общественной приемной депутатов ПП СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в г.о. Химки продолжается в
обычном режиме и традиционно – под председательством депутата Совета депутатов г.о. Химки, председателя
Местного отделения ПП СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, президента БФ «Город добра» Ханоглана Алиева. В среду
посетителем Общественной приемной стала председатель Химкинского отделения Московской Ассоциации
жертв незаконных репрессий Галина Лазарева.

Она сообщила, что возглавляемая ею общественная организация существует уже 30 лет, ее состав насчи-
тывает около 300 человек. Все они — участники общегородских мероприятий и акций. Она выразила призна-
тельность депутату Ханоглану Алиеву за постоянное внимание, поддержку и заботу, проявляемые им и членами
его команды к активистам организации. В ответном слове Х.Алиев выразил уверенность, что плодотворное со-
трудничество с организацией имеет богатую историю, накоплен бесценный опыт, и взаимодействие будет про-
должено. В частности, он сообщил, что по традиции в начале нового года команда депутата организует
благотворительную акцию в организации и примет в ней самое активное участие. 

Депутат Ханоглан Алиев также проинформировал Галину Лазареву о том, что на территории г.о. Химки реа-
лизуется программа обустройства домов и подъездов, которая будет продолжена в следующем году, так как
соответствующее финансирование будет внесено в бюджет округа на следующий год. Он предложил жителям
г.о. Химки проявлять активность в обращении в Общественную приемную депутатов ПП СПРАВЕДЛИВАЯ 

РОССИЯ для оперативного выявления объектов, реально
нуждающихся в обустройстве, и принятия соответствую-
щих мер по решению поставленных вопросов в соответ-
ствии с общегородской программой. 

В работе Общественной приемной приняли участие
помощники депутата Х.Алиева – Роман Агаев и Аслан Аб-
дуллаев.

Напомним, что приём граждан в Общественной при-
емной местного отделения ПП СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ
в городском округе Химки проводится каждую среду с
17:00 по 19:00 по адресу: г.о. Химки, Проспект Мельни-
кова, д.14, офис 21 (предварительная запись по телефо-
нам: 8 495 574-37-07 и 8 926 540-73-07). 

Наш сайт СР в Химках: https://xn----ptbahjvg8a.xn--p1ai/
Пресс-служба местного отделения партии в г.о. Химки

Сотрудничество продолжается


